
 

Comune di Modena
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare PD

Modena, 30/04/2013
Al Sindaco
Al Presidente del Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

OGGETTO: L'US SASSUOLO calcio, ad un passo dalla serie A, in quale Stadio giocherà di 
Modena o a Reggio Emilia?

CONSIDERATA
quasi certa la promozione del Sassuolo calcio in Serie A;

RACCOLGO
i  timori  e  le  preoccupazioni  di  tanta  parte  dell'opinione  pubblica  modenese,  cittadini,  tifosi, 
commercianti, imprenditori, per il diffondersi di insistenti voci che 1' US SASSUOLO calcio, possa 
giocare il prossimo campionato di calcio di serie A allo Stadio Giglio di Reggio Emilia;

EVIDENZIO
che, da molti anni il Sassuolo, squadra di calcio della nostra provincia, capolista del campionato di 
serie B, viene ospitato allo Stadio Braglia di Modena, non può assolutamente fare uno sgarbo così 
grave ed eclatante alla Città;

RITENGO
che  per  il  bene  della  Città  e,  per  tutto  ciò  che  di  positivo  comporta  una  vetrina  di  pubblicità 
nazionale, importante come la serie A-calcio, bisogna evitare, per qualsiasi ragione, questa nefanda 
decisione e, fare di tutto perché il Sassuolo resti a giocare a Modena, anche per scongiurare tutte le 
ricadute negative sul sistema economico-turistico della Città, già in forte crisi;

P.Q.M.
CHIEDE

Al Sindaco di Modena,
e, All'Assessore competente:

- se il Sindaco Pighi e l'Assessore allo sport Marino intendano incontrare al più presto la Dirigenza 
del Sassuolo;

-  quali  iniziative  si  vogliono  intraprendere  per  scongiurare  la  probabile  emigrazione  a  Reggio 
Emilia dell'US Sassuolo?

- quali incentivi si vogliono mettere a disposizione del Sassuolo Calcio perché resti a giocare la 
Serie A a Modena?

- quali operazioni di marketing si possono utilizzare per lusingare il Sassuolo a non lasciare la Città 
di Modena senza il campionato di calcio di serie A?
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